



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 17 de Septiembre de 2025 – N.º 2244



ESTUDIANTINA 2025

Todos los preparativos por parte de los estudiantes secundarios nucleados en la UCESG para vivir la Estudiantina, comenzarán a plasmarse este jueves y hasta el sábado, en el “Campo Amigo”, tradicional punto de encuentro de los estudiantes.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

17 de Septiembre

Día del profesor. Se recuerda al profesor, orador, escritor, periodista y educador José Manuel Estrada, que nació el 13 de julio de 1842 y falleció el 17 de septiembre de 1894.

1929 - Nace en Buenos Aires el notable pintor y dibujante Guillermo Roux. Expuso en Londres, junto con grandes pintores, como Francis Bacon, y en otras ciudades europeas como París y Munich. En Buenos Aires realizó una gran muestra en el Museo de Artes Decorativas, obtuvo el Premio Carlos Morel y el Consagratorio Premio Doctor Augusto Palanza.

Día del Psicopedagogo. En esta fecha se conmemora el fallecimiento de Jean Piaget, reconocido psicólogo y filósofo suizo cuyo gran aporte al estudio del pensamiento y del lenguaje dio origen a la epistemología genética.

2011 - Fallece en accidente automovilístico el compositor musical e intérprete Hugo Giménez Agüero en cercanías de Bahía Blanca, Prov. de Buenos Aires, denominado "El Cantor de la Patagonia".



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

ESTUDIANTINA 2025

Todos los preparativos por parte de los estudiantes secundarios nucleados en la UCESG para vivir la Estudiantina, comenzarán a plasmarse este jueves y hasta el sábado, en el “Campo Amigo”, tradicional punto de encuentro de los estudiantes.



La novedad en este año es el horario previsto para la partida de la Antorcha Olímpica, por la tarde, a las 13 horas, desde frente a la Escuela Técnica “Arq. Francisco Pinaroli”. Desde allí emprenderá el recorrido hasta el predio donde se desplegarán las actividades deportivas, recreativas, culturales, artísticas, incluyendo la elección de la Reina y el Rey, con el agregado en esta edición de la elección de los príncipes de la Estudiantina.

Durante la mañana del miércoles, Jeremías Sotelo, presidente del centro de estudiantes de la Escuela Técnica “Valentín Virasoro”, Camila Romero y Agustín Brest, del INTEMI, vicepresidente y tesorero de la Unión de Centro de Estudiantes, respectivamente, junto a la profesora Agustina Correa visitaron la radio AM local para dar a conocer el programa del encuentro de los estudiantes.

ENTRADA INDIVIDUAL Y COMBO

En la entrevista, los jóvenes estudiantes señalaron que el valor de la entrada se ha fijado en “2.000 pesos por día, con un combo que comprende las tres jornadas, a 4.000 pesos”.

“Recordemos que la estudiantina es sin bebidas alcohólicas”, aclararon los estudiantes.

PROGRAMA DE LA ESTUDIANTINA

Los estudiantes repasaron el programa: “Después de la partida de la antorcha, a las 13,30 se hará el acto de apertura. Desde las 14 horas iniciarán las competencias deportivas en fútbol, vóley, básquet, paddle, handball, truco y ajedrez. A las 16 horas, el tradicional cultural, con las materias: matemática, geografía e historia”.

Los jóvenes, indicaron: “Agradecemos el apoyo de la Municipalidad, eso posibilitó inclusive contar con un servicio de colectivo que trasladará a los estudiantes de los establecimientos “Brigadier Zini”, “Sagrado Corazón de Jesús”, “Gregoria Morales”, “Roberto I. López Alvarado”, “Juan E. Torrent”, hasta llegar al Campo Amigo”.

DEPORTE, CULTURAL, ARTE Y ELECCIÓN DE LOS EMBAJADORES DE LA ESTUDIANTINA

“A las actividades competitivas, como en los otros años tendremos el espacio artístico, música, canto, dibujo, pintura, entre otras expresiones”, sostuvieron.

“El viernes 19, desde las 17 horas haremos la elección de nuestros embajadores. Reina, rey y príncipes tendrán esta edición”.

“El sábado es el último día. Desde las 8: deportes; a las 10: espacio artístico; y a las 17 horas la premiación, medallas, trofeos y Copa Challenger”.

“Nosotros estaremos entregando las notas de invitación a nuestras

autoridades para que puedan acompañarnos en las tres jornadas, pero sobre todo apertura y premiación”.

En la parte final de la nota, recordaron: “Invitamos no solo a nuestros compañeros de todas las escuelas, sino a la comunidad en general, que nos acompañen estos días en el predio “Campo Amigo”.

Estamos seguros será una gran fiesta, sin alcohol”, afirmaron.

Los jóvenes dejaron expresados los deseos de que sus respectivos colegios se consagren como los “ganadores” de la estudiantina 2025.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

FERIA DE CIENCIA PROVINCIAL

El coordinador de Ciencia y Tecnología del Ministerio de Educación, profesor Gustavo Berbere, consideró de excelente nivel los trabajos presentados por los estudiantes de todos los niveles en la instancia provincial de la Feria de Ciencia.



En contacto con la AM local, destacó el trabajo de los alumnos de la Escuela 254 “Dr. Pedro Alcántara Díaz Colodrero” que permitió a los evaluadores seleccionar el proyecto de matemática “ZOOM...METRIA”, para participar a nivel nacional.

Durante la entrevista, el funcionario provincial marco la calidad de todos los trabajos, recordando que Goya se hizo presente con 4 establecimientos educativos: Escuelas N°440, 511, la mencionada 254, y Especial; recordando que esta institución, los mismos estudiantes habían obtenido la distinción años atrás con el trabajo “Durmiendo con el enemigo”, referido al uso del celular, que contó con el invaluable aporte de Virginia Acosta.

MUESTRA PROVINCIAL DE CIENCIAS

“Los días lunes y martes se desarrolló la muestra provincial de trabajos, proyectos de todas las escuelas de la provincia, donde han podido mostrar la manera de trabajar en sus establecimientos con los docentes. Vale recordar que esto inició en las respectivas escuelas, sumando 9.500 proyectos. A la instancia zonal pasaron 400 trabajos, evaluados por 350 docentes. De allí,

a la última etapa en Corrientes, la instancia provincial, donde se eligen los más representativos, para llegar al nivel nacional”, explicó el coordinador de Ciencia del Ministerio de Educación.

NUEVA DISTINCIÓN PARA ALUMNOS DE LA ESCUELA 254

“Todos los trabajos han sido excelentes, pero es allí donde viene la acción de los evaluadores, seleccionando a 18 proyectos, dentro de los que se encuentran los estudiantes de la “Escuela del Asilo”, con un eje principal: matemática, tomando las figuras geométricas. Desde esa experiencia hicieron más dinámica y activa la materia específica”, sostuvo.

En el diálogo radial, el profesor Berbere indicó: “Resaltamos de esta feria de ciencias, escuelas que nunca han participado, como el caso de Puerto Viejo Lavalle, Sauce, ocurriendo algo novedoso: fueron recibidos en su localidad como grandes destacados, más allá de la premiación”.

MUESTRA DEPARTAMENTAL EN GOYA

El funcionario recordó: “Hemos podido concretar de manera efectiva la muestra departamental con la Municipalidad de Goya, con el Gobierno de la Provincia, con la participación de más de un centenar de proyectos educativos, exhibiendo esas producciones”.

Finalmente Gustavo Berbere expresó: “Es un ámbito creado para que la comunidad toda pueda asistir a ver esos trabajos de nuestros estudiantes de todos los niveles. Es bueno lo que ha pasado en Goya, porque en la apertura el intendente Mariano Hormaechea expresaba que esta muestra vino para quedarse, destacando el aporte de la secretaria de Educación Sonia Espina. Es necesaria la articulación de todos

estos organismos, donde se permite conocer la investigación de nuestros estudiantes, de nuestros docentes, esa es la intención más fuerte, nuestro anhelo es que se replique en otras localidades, porque es visibilizar el proyecto de nuestros alumnos”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Salud pública de calidad:

DÍA HISTÓRICO PARA EL HOSPITAL REGIONAL GOYA: EQUIPO MÉDICO REALIZÓ NEUROCIRUGÍA DE ALTA COMPLEJIDAD

En el Hospital Regional Prof. Dr. Camilo Muniagurria se realizó una neurocirugía de alta complejidad. El director del Hospital, doctor Raúl Martínez destacó que “seguimos complejizando nuestro Hospital Regional, más allá que incorporamos un hospital pediátrico a la Región Sanitaria, pero más allá de esta infraestructura edilicia lo que venimos haciendo es incorporar recursos humanos y esta cirugía histórica que se hizo en el día de ayer martes así lo demuestra”.



Comunicó la nueva incorporación al staff de profesionales médicos del nosocomio, de los servicios del neurocirujano, doctor Azcona. Asimismo, en la intervención hubo cirujanos invitados a ser parte del equipo técnico que trabajaron en esa neurocirugía.

Es la primera neurocirugía en la historia del Nosocomio, paciente femenino de 51 años que se le realizó una laminectomía en una hernia discal de la zona lumbar, esto le permitirá aliviar la sintomatología en miembros inferiores.

El equipo quirúrgico estuvo a cargo del Dr. Azcona, Dr. Rodríguez, Dr. Martínez, Dr. Dho

“Está preparado todo el equipo de terapia intensiva para hacer otras cirugías como neurointensivismo. Estamos a la altura de las circunstancias porque tenemos recurso humano suficiente. Venimos trabajando para complejizar más nuestro Hospital Regional y lo estamos logrando. Sabemos que estamos en el camino correcto de seguir complejizando nuestro Hospital” reiteró Martínez.

FOMACION DE RECURSOS HUMANO

Destacó la importancia de garantizar el derecho a la salud, buscando respuestas y estrategias que fortalezcan la atención integral y equitativa de los ciudadanos, con un fuerte compromiso en el desarrollo de políticas de salud pública y la formación de recursos humanos.

“Es mucho dinero y tiempo que invierte el estado en formar profesionales de la salud. Por eso no es solo infraestructura y equipamiento, apostamos también a la formación del recurso humano” dijo.

En este sentido hizo mención al trabajo que vienen realizando en conjunto con las universidades:

UNNE, Cuenca del Plata, Barceló de Santo Tomé, la de Córdoba, Rosario, la del Litoral, UBA “todas esas universidades mandan estudiantes al Hospital Regional de Goya y eso hace que nosotros tengamos mayor calidad, no solo en enseñar sino en el servicio a la población”.

Esta modernización también incluye la compra de insumos y herramientas médicas. La semana que viene estará recibiendo el Regional Goya un importante envío consistente en instrumental para intervenciones de la especialidad nariz, garganta y oído (Otorrinolaringología)

En 10 o 15 días el hospital regional va a empezar a hacer ese tipo de operaciones, a cargo del Dr. Pintos, que es un goyano que se capacito afuera de su ciudad y hoy día volvió para brindar sus conocimientos.

Este tipo de intervenciones también se va a incorporar al Pediátrico “Ángel de la Guarda” porque hay operaciones pediátricas que necesitan el aporte de esta especialidad y de otras que ya fueron incorporadas como Nefrología Pediátrica, Diagnóstico por Imágenes, Neumología Pediátrica.

DEFENSA DE LA SALUD PÚBLICA

En la parte final, el funcionario médico analizó la realidad de la salud pública provincial y nacional.

El contexto de los últimos años revela un sistema que cubre y garantiza el derecho a la salud de miles de correntinos que no tienen posibilidades en el sector privado o en el de la seguridad social, sobre

todo en los últimos meses, con personas que han perdido su empleo o a quienes se les han recortado prestaciones de obras sociales nacionales como PAMI.

En este sentido, se registran incrementos en las atenciones ambulatorias, en guardia, en las especialidades, en enfermería y odontología, en cirugías de adultos y partos.

Martínez se mostró a favor del reclamo genuino, de la defensa de la salud pública y la marcha universitaria, paro en el Garrahan y movilizaciones al Congreso hoy miércoles en CABA.

Recordemos que organizaciones sociales, sindicatos y la oposición llamaron a movilizarse esta tarde en todo el país. A la misma hora se debatirá la ley de financiamiento vetada por el Gobierno para que los legisladores insistan con la ley de financiamiento universitario.

“Hoy es un día histórico en el país que es la defensa de la universidad pública, la defensa de la salud pública y la defensa de otras líneas que hacen a la conformación del Estado en general. La marcha es real y genuina en defensa de la salud y la universidad pública” reiteró.

En el final de la entrevista el Director del Hospital Regional Goya, Dr. Raúl Alejandro Martínez, definió a la salud pública de la ciudad, como “Excelente y con Compromiso”

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

UNA VELADA DE GALA: ENCUENTRO DE ORQUESTAS EN EL TEATRO MUNICIPAL SOLARI



La Dirección de Cultura de Goya prepara una noche especial para el sábado 27 de septiembre, a partir de las 20 horas, en el Teatro Municipal Solari, con un concierto de gala y encuentro de orquestas que promete sorprender al público. La entrada será libre y gratuita.

Para entender la relevancia del evento, dialogamos con el profesor de música Gustavo Demarchi, quien

brindó detalles sobre la velada y el trabajo de las orquestas locales.

Goya cuenta con una orquesta de cámara, que se formó a partir de la Escuela Municipal de Música Alcides Romero, que revitaliza su nombre y permite la formación académica, haciendo lectura de la teoría musical. Esto ha conformado algo realmente interesante: la orquesta de la Escuela Municipal de Música.

“La orquesta de cámara que llevamos nosotros está formada por diferentes instrumentos de cuerda, de percusión, de vientos y también contamos con algunos alumnos, que en algunas oportunidades hacen canciones cantadas acompañadas por la orquesta. Es un número mucho mayor de músicos a diferencia de la orquesta municipal.”

Sobre la propuesta desplegada por la Orquesta, Demarchi destacó: “Muchas veces hemos ofrecido un concierto didáctico. Esto consiste en hablar sobre cada instrumento que compone la orquesta. Cada integrante cuenta si es de cuerda, de viento o de percusión, la historia de su instrumento, cómo surgió, los materiales de los que está compuesto y muestra un poco cómo suena, para diferenciarlo cuando suena la orquesta en conjunto.”

ENCUENTRO DE ORQUESTAS

Respecto al encuentro con otras agrupaciones, Gustavo mencionó: “Vamos a estar haciendo un encuentro con una orquesta de Monte Caseros, dirigida por un gran amigo mío, Ramón Siucio, muy conocido en Goya por su paso por la banda militar y por tocar con varios grupos locales. Ellos abrieron una escuela de música en Monte Caseros y también un conservatorio Fracassi.”

El profesor enfatizó la importancia de estas experiencias: “Sabemos la importancia que tiene tener una orquesta en una escuela de música, porque es el lugar donde los chicos vuelcan todo lo aprendido. Ellos también aprenden a leer música, incluso si a algunos les cuesta, siempre con el acompañamiento de

los profesores que buscan la manera de que cada chico pueda hacer música.”

REPERTORIO VARIADA

El repertorio del encuentro será variado y enriquecedor para el público: “Cada orquesta tiene su repertorio. Nosotros pasamos por chamame, rock nacional, rock internacional, alguna cumbia, tratamos de tener un poco de todo. No podemos hacer cualquier género improvisadamente porque armar un tema con la orquesta lleva mucho trabajo, ensayar, prepararlo. La orquesta ya viene trabajando su repertorio desde antes.”

Demarchi también destacó la composición del grupo: “La orquesta está integrada por muchos chicos que son alumnos de la escuela, ex alumnos que formaron parte de alguna banda militar o de gendarmería y que ahora se acercan para seguir haciendo música. También contamos con profesores que me ayudan, como Lisandro Stalla, Sebastián Bellando (guitarra y bajo), Juan Umeres (violín), Javi Escobar (guitarra), Horacio ‘Negro’ Gil (batería), David Barrientos (acordeón), Erika y Carito Torales (canto y guitarra), Óscar Arduini (guitarra), y nuestra secretaria Rosita, que siempre nos ayuda con todo.”

Finalmente, Gustavo extendió la invitación a toda la comunidad: “Va a ser muy bueno encontrarse con otra gente, que hace lo mismo, ver otro estilo de música, otros géneros, otros instrumentos que no son tan comunes. Invitamos a toda la gente que se anime y se acerque a compartir un rato con nosotros. Y también quiero agradecer a nuestro Director de Cultura, Manuel Zampar, que siempre nos recibe con las puertas abiertas.”

El encuentro de orquestas promete ser una noche única, combinando educación musical, talento local y un intercambio enriquecedor entre agrupaciones de Goya y Monte Caseros, en un evento pensado para toda la familia.

“30 POEMAS Y UN DESEO”



En la Casa de la Cultura, Luis Fabián Machuca Olivieri presentará su nueva obra literaria el jueves 18 de septiembre a las 19,30 horas.

Con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Cultura, el autor presentará la obra: “30 Poemas y Un Deseo”.

Se invita a la comunidad a asistir a la presentación del libro, recordando que el acceso es libre y gratuito.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

JUEGOS CORRENTINOS: CICLISMO



En el Velódromo Municipal “Lucho López” de la ciudad de Goya se corrió la instancia provincial de ciclismo, a fin de clasificar a los

pedalistas a los Juegos Nacionales.

Tras la competencia realizada en horas de la mañana, resultaron clasificados: Lázaro Escalante (Corrientes) y Aquiles Velázquez (Goya).

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

FESTEJO PRIMAVERAL

Una sana costumbre que se repite año a año es la propuesta del Jardín Maternal Bichitos Traviesos de celebrar la primavera poniéndole alegría y color a la ciudad.



En ocasión del arribo de la estación más colorida del año, la institución propone salir de las aulas y llevar adelante una actividad que involucra a las familias junto a los niños y la comunidad. Así, los pequeños participan de una caminata por las calles céntricas con ornamentos primaverales y recuerdos florales que regalan a su paso. Este año, las familias elaboraron simpáticos gusanos multicolores que aportaron

color y alegría al momento único y emotivo vivido por los niños.

Para que dicho proyecto pueda ejecutarse fue indispensable el apoyo de la Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Goya, quien con inspectores, algunos motorizados, contribuyeron para el normal desarrollo del festejo primaveral.

Desde la institución que encauza los primeros pasos en la educación de los niños agradecieron a la Municipalidad de Goya en la persona de Alejandro Stortti, director de Tránsito, por el invaluable aporte a la actividad desarrollada en la mañana de este miércoles 17 de septiembre, y que involucró a los dos turnos con que cuenta el Jardín Maternal Bichitos Traviesos.

LANZAMIENTO DE LA 3º MUESTRA DE TEATRO “TOMÁS MAZZANTI” EN GOYA



Este jueves 18 de septiembre, a las 11 horas, se llevará a cabo en el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal la conferencia de prensa

de lanzamiento de la 3º Muestra de Teatro “Tomás Mazzanti”.

La convocatoria, organizada por la Dirección de Cultura dependiente de la Secretaría de Gobierno del municipio de Goya, está dirigida a periodistas, comunicadores y medios de prensa, quienes podrán conocer en detalle el programa de actividades que se desarrollará durante la muestra.

En la oportunidad se darán a conocer las obras, grupos participantes y la grilla de presentaciones previstas en el Teatro Municipal Solari, espacio que volverá a convertirse en el epicentro cultural de la ciudad con esta propuesta que rinde homenaje a la memoria de Tomás Mazzanti.

¡Los esperamos!

SONIA ESPINA: “LA EDUCACIÓN DE GOYA SE FORTALECE CON RECONOCIMIENTO, ACOMPAÑAMIENTO Y PARTICIPACIÓN”

En coincidencia con el Día del Profesor, la Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya, doctora Sonia Espina, mantuvo un diálogo con Radio Ciudad 88.3. Su palabra fue más que especial, no solo por su rol institucional, sino también porque la funcionaria se desempeña como docente activa en un establecimiento educativo.



Antes de entrar en los temas de agenda, Espina tuvo un gesto personal que marcó el inicio de la entrevista: “Doy clases en una escuela y aprovecho para saludar a

todos mis colegas y felicitarlos en su día”, expresó.

La charla estuvo marcada por tres grandes ejes: la satisfacción por los logros de los estudiantes en la Feria de Ciencias, la expectativa por la inminente Estudiantina 2025, y el reconocimiento que este año recibirá un gran número de docentes destacados de la ciudad.

FERIA DE CIENCIAS

Uno de los anuncios más celebrados de los últimos días fue la clasificación de la Escuela N° 254 “Dr. Pedro Alcántara Díaz Colodrero” a la instancia nacional de la Feria de Ciencias.

Sonia Espina manifestó: “La verdad que muy contentos todos, ayer saludé personalmente a la directora. Recordemos que estos chicos hace 2 años, cuando estaban en cuarto

grado, también ya habían sido seleccionados con el proyecto “Durmiendo con el enemigo”, que hablaba un poco del uso del celular. Ahora, con otro proyecto, vuelven a pasar a la instancia nacional, así que por supuesto un orgullo para Goya”.

La secretaria recalcó que la ciudad sigue siendo semillero de talento en distintas disciplinas: “Otros goyanos representan a nuestra ciudad en distintos rubros, pero sobre todo en materia educativa. Hay un montón de chicos que participan, en este caso la Feria de Ciencias, pero también en Olimpiadas de Matemáticas, de Filosofía y en muchas competencias más donde los chicos de Goya siempre se destacan”.

El proyecto “Durmiendo con el enemigo” —que contó con el testimonio de Virginia Acosta para concientizar sobre los riesgos del uso del celular— fue solo una muestra del nivel de investigación que se genera en las aulas locales. Espina destacó la importancia de brindar un marco institucional a estos esfuerzos: “La expo departamental es un buen espacio para que las escuelas puedan mostrar sus proyectos fuera de la institución, que los vean otras escuelas, los papás y toda la comunidad. Es otra opción que hacemos en conjunto con Gustavo Berbere, que la verdad está muy buena”.

ESTUDIANTINA 2025

El calendario marca que esta semana arranca la 34° edición de la Estudiantina, un evento central en la vida de los jóvenes goyanos. Espina detalló el rol de cada actor en la organización: “La verdad es que en mi caso me toca un poco más acompañar a los rectores, mientras que otras áreas como Juventud y Deportes acompañan más a los centros de estudiantes. Por supuesto, en conjunto acompañamos todo el esquema organizativo. Ellos están divididos por comisiones, y cada comisión trabaja con un área distinta del municipio”, explicó.

En relación a la logística, agregó: “Estamos ya en plena preparación, coordinando todo lo que significa la

Estudiantina: el predio “Campo Amigo”, las canchas, las bajadas de luz, la parte de servicio, el sonido, el escenario, la seguridad, etcétera”.

Uno de los aspectos más valorados es la implementación de transporte gratuito y entradas subsidiadas para garantizar la participación de todos los jóvenes: “Desde el municipio ponemos un colectivo gratuito y también aportamos entradas gratuitas para los chicos que no pueden comprarlas. Este colectivo lo implementamos el año pasado y fue un acierto, este año nos volvieron a pedir los rectores. Hace recorridos por colegios más lejanos como Brigadier Zini, Sagrado Corazón, Torrent, Gregoria Morales y luego paradas en el centro para otros establecimientos como ser Normal, Santa Teresa, Virasoro entre otras. Eso también le da seguridad a los chicos”, remarcó.

El cronograma tendrá un cambio importante: la tradicional partida de la antorcha se realizará pasado el mediodía.

“A las 13 horas arranca la antorcha desde la Escuela Técnica Francisco Pinaroli y a las 13:30 se tiene previsto hacer la inauguración en el “Campo Amigo”. Luego arranca la parte deportiva, después a las 16 horas en paralelo el cultural. El viernes desde las 8 de la mañana competencias deportivas y a las 17 la elección de reina y rey. El sábado, nuevamente competencias desde temprano y la entrega de premios por la tarde alrededor de las 17 horas”, detalló Espina.

También destacó un espacio que crece año a año: “El espacio de arte está muy bueno. Los chicos cantan, bailan, muestran su talento. No todos participan en deportes, pero sí en actividades artísticas, y ese es un lindo espacio para que todos puedan sentirse parte”.

En cuanto a las representaciones, la secretaria anticipó novedades: “Este año también tenemos la elección de reina, la elección de rey que se implementó el año pasado, y ahora también dos príncipes. Los chicos

van sumándole cosas a la Estudiantina”.

Finalmente, sobre la accesibilidad al predio que tiene un valor, recalcó: “desde la Municipalidad otorgamos alrededor de 500 entradas gratuitas por día, que se manejan con los rectores para que ellos las entreguen en sus escuelas”.

RECONOCIMIENTO A LOS DOCENTES

Septiembre, además de ser el mes de la juventud, es también un tiempo de reconocimiento para los educadores. Espina adelantó: “Este va a ser el tercer año que implementamos el reconocimiento a los docentes destacados, ayornándonos a lo que realiza el Ministerio de Educación a nivel provincial. El primer año reconocimos a directivos, el año pasado cada escuela envió sus propuestas, y este año decidimos que sea al docente con más de 25 años frente al aula”.

La convocatoria fue un éxito: “Tenemos más de 150 docentes para reconocer de todas las escuelas. Ya estamos preparando la ceremonia para la semana que viene junto al intendente. Es un acto muy lindo y emocionante, acompaña la familia de cada docente. Nos parecía importante que antes de jubilarse puedan recibir este reconocimiento”, sostuvo.

En cuanto al impacto en las instituciones, añadió: “Al principio costó un poco, pero ahora las escuelas esperan este momento. Lo

mismo pasa con los alumnos destacados, cada año crece la participación. Nos parece que hay mucho para reconocer y no queremos quedarnos solo en un área”.

ESCUELAS MUNICIPALES

Otro de los puntos fuertes de la gestión fue el desarrollo de las escuelas municipales. Espina destacó: “Creo que en esta gestión las escuelas hicieron un cambio rotundo. Primero, porque las fuimos profesionalizando, y segundo, porque se les dio visibilidad. Cada escuela va proyectando sus actividades y nosotros acompañamos”.

En esa línea, anunció su participación en el festival inclusivo organizado por la Coordinación de Discapacidad: “Este año se animan a salir del espacio escolar y lo harán en la Estación de los Niños. Participarán las cuatro escuelas municipales — Antonio Villarreal, Nuestra Señora de Itatí, la Escuela de Arte y el ITG— junto a instituciones vinculadas a la discapacidad. Es un trabajo mancomunado que abre espacios de inclusión”, aseguró.

Además, confirmó que se repetirá la ceremonia de colación conjunta: “El año pasado juntamos las colaciones en el predio Costa Surubí y este año seguramente lo repetiremos. Tenemos cada vez más cursos, más actividades y más egresados, por lo que necesitamos un espacio acorde. Es una manera de darles la importancia que merecen nuestras escuelas municipales”, concluyó.

5ª edición Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores:

SUB CAMPEONA NACIONAL DE ASADO DE COLONIA CAROYA, CÓRDOBA, ES LA PRIMERA INSCRIPTA AL CONCURSO DE ASADORES DE GOYA

Ella es Aldana Almada, asadora de profesión, cocinera súper aficionada al fuego y el asado, hace 7 años descubrió que la parrilla es su pasión. Entre cortes, brasas y condimentos pone su impronta al momento de hacer un asado y este próximo 7 y 8 de noviembre será una de las participantes del Festival del



Asado Criollo y Concurso de Asadores de Goya.

En octubre de 2021 se presentó por primera vez como concursante en parrilla El Faro, logrando el 4° puesto como mejor stand. En agosto del 2022 se presentó en la exposición rural de Córdoba, en Malagueño, logrando el 1° puesto. En mayo del 2023 se presentó para concursar en la comuna de Los Cedros, logrando el 3er puesto. En marzo de 2024 se presentó en el parque Squiman, disputando el título nacional de mujeres asadoras, logrando el subcampeonato nacional.

Consultada por sus ganas y expectativas de venir a conocer Goya a participar, conocer e intercambiar experiencias gastronómicas con otros asadores y cocineros, Aldana señaló que le parece muy atractiva la idea, sobre todo la posibilidad de venir a conocer a asadores de la región.

“Esto de la mujer asando tiene algo de novedoso –dijo- la mujer tiene una impronta diferente en cuanto a lo que por lo general se ve en la parrilla”.

Su familia la acompaña y la apoya para seguir creciendo profesionalmente.

“Las expectativas que tengo para mi presentación en Corrientes son muy buenas. Quiero conocer gente nueva, aprender un poco más de otros asadores y disfrutarlo como siempre: con un buen vino y un buen corte, todo es fantástico. Así que los espero a todos y espero que nos acompañen y disfrutemos todos de esta fiesta que va a ser magnífica” dijo.

FUNDACIÓN ANIMAR

Cabe señalar que, para la 5ta edición del evento regional, los campeones del año 2023, la Fundación Correntina ANIMAR, van a revalidar título concursando y trayendo con ellos a participar a alumnos de su fundación del taller de cocina. Desde la organización esperan que esta Edición supere la cantidad de inscriptos respecto al año anterior y se sumen al concurso de asadores, único en la provincia.

Cabe recordar que dicho Festival cuenta con el apoyo del Municipio de Goya.

Link de inscripción. 5ª edición del Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores

<https://forms.gle/SyprSpuyh6Hdee5H8>

OLIMPIADA ARGENTINA DE FILOSOFÍA

Estudiantes del Instituto General San Martín obtienen el pasaje a la final nacional de esta prueba académica.

Todos los estudiantes que figuran en esta lista aprobaron el examen (sacaron 60 o más). Quienes no figuran es porque no aprobaron (59 o menos). Las notas están ordenadas de mayor a menor.

LOS ESTUDIANTES PINTADOS DE AMARILLO SON LOS QUE CLASIFICARON A LA FINAL NACIONAL.

POR FAVOR, REVISAR QUE LOS DNI QUE FIGURAN EN LA PLANILLA SEAN CORRECTOS Y NOTIFICAR EN CASO DE ERROR.

Provincia	Nombre y apellido	DNI	Fig A	Fig B	Fig C	Nota
Corrientes	Fernando Estilano	48478621	x			90
Corrientes	CALVI, Gonzalo Federico	48193511		x		90
Corrientes	Acosta Micaela Alier	47990504			x	85
Corrientes	Lezcano Matogros Abril	48476096	x			85
Corrientes	Vera Gomez Candela	48261486	x			85
Corrientes	Palavecino, Sara Antonela	48343028			x	84
Corrientes	Uñab Elai Alberto	47990520	x			80
Corrientes	Corteo Nina Gabriel	48132482	x			80
Corrientes	Maydana Sofia	48193556			x	80
Corrientes	Rivero, Adriana Magali	48193589			x	80
Corrientes	Cuaranta, Geronimo	48131888			x	75
Corrientes	Rojas Bazu, Virginia	52833355			x	75
Corrientes	VILLAR, Clara Maria	48531380		x		70
Corrientes	Gomez, Juan Andres	48261199			x	70
Corrientes	Perez, Noella Estefania	46715624			x	70
Corrientes	Feyen Maria Guadalupe	48261460			x	66
Corrientes	Marinez, Pritaca Mariana	48532484			x	65
Corrientes	Fernandez, Rocio Cristal	48343991			x	65
Corrientes	Borrompi, Tobias Ezequiel	48163855			x	60
Corrientes	Moran, Santiago	47855549			x	60
Corrientes	Zapata, Binh Allen	48131101			x	60
Corrientes	Fernandez Tamborelli, Agostina	48131876			x	60

Emiliano Fernández y Gonzalo Federico Calvi, jóvenes del citado instituto, representarán a la provincia de Corrientes en la instancia Nacional

de la Olimpiada Argentina de Filosofía.

Otro galardón recibido al mérito de la dedicación y preparación para ser parte de la olimpiada de referencia.

La comunidad educativa del instituto “Gral. San Martín” felicita a los estudiantes por esta oportunidad de representar a Corrientes a nivel nacional, agradeciendo el apoyo recibido para participar de la mencionada prueba académica.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina